

Situation a Kangiqsualujjuaq

L'éclosion de TB à Kangiqsualujjuaq, en 2012, a également donné lieu à un dépistage de masse pour la population des 15 ans et plus. Depuis, malgré cette opération, la communauté est aux prises avec l'apparition de cas, mais dans des proportions moindres qu'en 2012. La situation est suivie de près. Le nombre de cas rapporté en 2015 pour ce village est de 8.

Une intervention combinée du niveau communautaire et du niveau clinique visant la détection précoce des cas et le suivi des cas actifs de TB et d'infection tuberculeuse latente (ITL) est prévue.

Autres mesures

La DSP étudie actuellement la recommandation du comité d'immunisation du Québec au regard de la vaccination contre la TB avec le vaccin BCG. À la suite de recommandations d'experts sur la TB, le vaccin BCG a été réintroduit dans la communauté de Salluit depuis le mois d'août 2015 et à Kangiqsualujjuaq depuis octobre 2012. Cette recommandation vise tous les nouveaux-nés et les enfants de moins de 2 ans.

Il est important de préciser qu'aucune restriction n'a été émise quant aux déplacements entre les communautés du Nunavik, incluant Salluit.

Les professionnels des CLSC qui aimeraient obtenir des informations supplémentaires sont invitées à communiquer par courriel directement avec Julie Picard, infirmière coordonnatrice de l'équipe des maladies infectieuses et de surveillance à la DSP du Nunavik : julie.picard@ssss.gouv.qc.ca

Il est recommandé d'éviter de contacter directement les CLSC de Kangiqsualujjuaq et de Salluit.